

Im Gespräch mit den Schülern

Sitzung mit SMV-Vertretern

Ein umfangreiches Programm hatten wir 20 Jugendgemeinderäte während unserer zurückliegenden Sitzung Anfang Oktober zu bewältigen.

Gleich zu Beginn der Sitzung konnten wir unser neues Mitglied Hamza Korkmaz begrüßen und verpflichten. Er übernimmt das Mandat von Aleyna Aydin. Sehr gefreut haben wir uns über den Besuch von Bürgermeister Wilfried Hajek, der das ihm unterstellte Baudezernat vorstellte. Es folgte des Weiteren die Vorstellung des Sportberichts 2015/2016.

Ein besonderes Anliegen war uns die gemeinsame Sitzung mit den Schülermitverwaltungen (SMV) der Heilbronner Schulen. Ziel war es, die Wünsche der Schüler anzuhören und aufzunehmen. Genannt wurden zum Beispiel ein neuer Indoor-Spielplatz wie das frühere Trampoline, mehr gesunde Essensmöglichkeiten an den Schulen und überhaupt eine Verbesserung der dortigen Essens- und Technikangebote. Auch boten die Schüler an, sich mehr in die Gestaltung der BUGA einbinden zu lassen. Generell wünschten sie sich mehr Freizeitangebote und sanierte Sportplätze.

Wir laden Euch herzlich zu unserer nächsten Sitzung am Donnerstag, 10. November, 18 Uhr, im kleinen Ratssaal ein.
Bis dann!

Gregor
Landwehr
Jugend-
gemeinderat

